

「開かれた学校づくり」から発信



このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いいたします。

吾北幼稚園

就学前教育支援事業（アクションプラン）で地域の方を講師に、イチゴ狩りや親子でのピザ作りをしました。とても貴重な経験や体験をすることができました。

【寺野にある山本さんのイチゴハウスでイチゴ狩りをしたよ】



山本さんに、イチゴの栽培の仕方や摘み取り方を教えていただきました。いろいろな質問をした後、甘くておいしいイチゴを自分で摘んで食べました。



【親子でピザを作ったよ】 新別の岡林さんにピザの作り方を教えていただきました。



粉を発酵させてこねて伸ばしたり、野菜を自分で切ったりトッピングしたりするのが楽しかったね。親子でふれあいながらピザをいただきました。すご〜くおいしかったね！

【親子夕涼み会楽しかったね】

ウサギのお面をかぶって『うさピョン音頭』を踊ったよ。お父さんウサギがとても可愛かった。いろいろなお店や花火も楽しみました。

